
 

Economic Dependency Profiles / Profils de dépendance économique 

Abstract : 

From a databank released annually, a region's dependency on transfer payments is demonstrated 
through the Economic Dependency Ratio (EDR). For a specified area, transfer payment data by type 
and by gender are provided for the taxfilers reporting a transfer payment, as well as the total dollar 
amount of a payment type and the ratio of transfer payment dollars to every hundred dollars of 
employment income for the area (EDR). Also included is the EDR for the region expressed as a 
percentage of the provincial and the Canadian EDR. Data for some geographic areas are available 
back to 1985. 

Résumé : 

A partir d'une banque de données publiée chaque année, la dépendance aux paiements de transfert 
d'une région est démontrée en utilisant le Rapport de dépendance économique (RDÉ). Pour une 
région particulière, des données concernant les paiements de transfert selon le genre de paiement et 
le sexe sont disponibles sur les déclarants ayant déclaré un paiement de transfert, ainsi que le 
montant total en dollars d'un genre de paiement et le rapport du montant des paiements de transfert 
pour chaque cent dollars de revenu d'emploi pour la région (RDE). On retrouve aussi le RDE pour la 
région exprimé en pourcentage des RDE provincial et canadien. Les données pour certaines régions 
peuvent être obtenues pour les années d'imposition à partir de 1985. 
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